

LLUVIA Y NIEVE EN NUESTRA REGIÓN



KRIST NARANJO
COLUMNISTA

Nuestra región ha sufrido las inclemencias del Cambio Climático a través de la crisis hídrica se ha visto manifestado más agudamente a través del tiempo inconstantemente desde hace 15 años. Hemos tenido este tema inmerso en la visión de los proyectos y programas del gobierno Regional que lidero, el Cambio Climático y la Crisis Hídrica son base de propuestas de Programas y Proyectos que hemos ido desarrollando tanto en investigación, implementación y elementos para contener las emergencias con una gran inversión en estos tres últimos años que supera los 24.000 millones.

Hoy, nos alegramos que las lluvias y la nieve, en donde en este reciente evento hemos tenido montos que han alcanzado los 70 mm en Barraza, o como en Ajial de Aquiles 87mm, am-

bas zonas del Limarí la provincia más afectada por la sequía. Es un respiro sin duda y trae contención a las problemáticas que hemos vivido como a las personas que no han tenido agua para la sobrevivencia en sus casas, es el Agua lo que debemos proveer, cuidar y resguardar para las personas y los cursos naturales como las vegas, vertientes en donde no podemos descuidarlos.

También he priorizado proyectos de Forestación que se han ejecutado, pues si bien este proceso de regeneración de entornos nos toma algunos años, es imprescindible realizarlo y Restaurar el Ciclo Hidrológico que con los años se ha ido deteriorando con la deforestación y el avance de zonas desérticas, pero lo podemos reparar, es por ello que la regeneración del entorno, mejorar el suelo y proyectos de reciclaje de aguas (que ya hemos realizado 2) eficiencia y de resguardo tanto de APR (SSR) como nuevos proyectos acumuladores armónicos con el medio ambiente, son imprescindibles. Un llamado a la conciencia, con cuentas más alegres, avanzamos con una Región Sustentable.